



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 05.06. bis 06.06.2023

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am gestrigen Tage wurde auf der BAB 9 bei Vockerode eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 4700 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 120 km/h wurden insgesamt 71 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 179 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am gestrigen Tage wurde auf der B 100 bei Brehna eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden insgesamt 940 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h wurden insgesamt 89 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 174 km/h.

- Positiver Drogentest bei Verkehrskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

In der Nacht von gestern zu heute wurde auf der BAB 9 in Fahrtrichtung Berlin auf Höhe der Anschlussstelle Dessau-Ost ein PKW Seat festgestellt und kontrolliert. Im Rahmen der Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer unter Einfluss von Betäubungsmitteln fuhr. Ein durchgeführter Test zeigte ein positives Ergebnis an, sodass die Weiterfahrt untersagt und eine Blutentnahme angeordnet wurde.

Gegen den 28jährigen wurde ein Bußgeldverfahren eingeleitet.

- Verkehrsunfall mit leicht verletzter Person -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

In der Nacht von gestern zu heute kam es auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Thurland und Wolfen zu einem Verkehrsunfall mit mehreren Fahrzeugen.

Die 26jährige Fahrerin eines PKW Opel fuhr auf der rechten Fahrspur auf den vor ihr fahrenden LKW mit Anhänger eines 51jährigen auf, geriet dadurch ins Schleudern und kollidierte mit der Mittelleitplanke und geriet wieder zurück auf die rechte Fahrspur. Ein dort dahinter sich befindlicher Sattelzug eines 39jährigen fuhr in der weiteren Folge dann auf die Opel - Fahrerin auf.

Die 26jährige wurde leicht verletzt und zur ärztlichen Versorgung in ein Krankenhaus gebracht.

Für die Dauer der Unfallaufnahme und der Beseitigung der Fahrzeuge und Schäden musste die Autobahn für mehrere Stunden in Fahrtrichtung München gesperrt werden.